
Ecole Maternelle 
3-5 rue des écoles 
37370 ST PATERNE RACAN 
Tél. /Fax : 02 47 29 26 66 
Ecm-saint-paterne-racan@ac-orleans-tours.fr 
 

COMPTE – RENDU 
DU CONSEIL D’ECOLE DU 1e TRIMESTRE 

Le 27 juin 2016 
Année scolaire 2015/2016 

 
Personnes présentes :    
  
Représentants des parents d’élèves :  Enseignantes : 
Mme BROSSARD       Mme THEMINES 
Mme PY      Mme THARAUD-FONTENAY  
       Mme GUISON 
 
Mairie  
M. DUBOIS 
 
DDEN  
Mme ROYER 
 
Personnes excusées :  
Mme LECLERC (Inspectrice de l’Education Nationale) 
Mme COTTEREAU (représentante des parents d’élèves) 
Mme ETOILE  (représentante des parents d’élèves) 
Mme GEORGET (mairie) 
M. POUPEE (maire) 
 
Ordre du jour  
 

- Les prévisions d’effectifs pour 2016-2017 
- L’organisation de l’école en 2016-2017 
- Les projets de l’année 
- Bilan de la fête des écoles 
- Entretien et travaux 
- Questions diverses 

 
1. Prévision d’effectifs pour 2016-2017 
 

Sections effectifs 
Toute Petite et Petite Section  3 Tout Petits attendus en novembre ou janvier 

8 Petits 
Moyenne Section 17 Moyens 
Grande Section 17 Grands 

Total 45 élèves (42 à la rentrée) 
 



Contrairement à ce qui avait été annoncé au conseil précédent, l’accueil des TPS est 
maintenu. En effet, nos effectifs très bas nous le permettent et dans la mesure où nous avons 
mis en œuvre un projet, nous ne pouvons nous permettre d’ouvrir et de fermer l’accueil en 
fonction du nombre de classes comme nous le pratiquions auparavant. 
Ces élèves compteront dans le calcul des effectifs pour l’année scolaire 2017-2018. 
 
2. L’organisation de l’école en 2016-2017 
 
L’école comptera deux classes dont les titulaires seront Mme Tharaud-Fontenay pour les MS-
GS et Mme Thémines pour les TPS-PS-MS. Mme Guison nous quitte donc pour Saint 
Avertin. 
Les moyens seront répartis sur les 2 classes et nous aurons certainement une classe d’une 
vingtaine d’élèves et une autre de 23/24 élèves. 
Les après-midis, pendant la sieste des PS, les niveaux seront regroupés. 
Mme Thémines renouvelle son temps partiel et sera remplacée le mardi par Mme Bardon. 
Mme Tharaud-Fontenay continue son travail de formatrice et sera donc absente de l’école et 
remplacée un jour dans la semaine par un enseignant en formation. Les nominations n’ont pas 
encore eu lieu. 
Nous attendons de savoir quelles seront les ATSEM qui travailleront avec nous l’année 
prochaine et nous renouvelons notre demande de bénéficier d’un mi temps supplémentaire les 
après-midis afin d’avoir une ATSEM dans chaque classe et une en surveillance de sieste. 
Nous avions eu cette chance il y a quatre ans lorsque nous avions fermé une classe. 
 
3. Projets pour l’année 2015/2016 
 
Le mardi 19 avril, la classe de Grande Section est allée au Grand Théâtre de Tours assister au 
spectacle Casse-Noisette. Les enfants ont entendu la musique interprétée par 4 mains sur un 
piano et ils ont pu découvrir une dessinatrice qui travaille avec du sable. 
Le samedi 21 mai, la matinée Exp’Osons à l’école maternelle a eu lieu sur le thème de la 
nature. 35 familles de l’école se sont déplacées, sans compter les futurs élèves : ce fut un 
succès. 
Les trois classes ont assisté à la projection de films d’animation au mois de mai : Jeux 
d’images. 
Les GS ont fait une chasse aux trésors vendredi 24 juin avec les CP. Ils ont ainsi découvert 
l’école élémentaire, leur future maîtresse et leurs futurs camarades. 
Lundi 27, l’école a participé à une rencontre sportive avec les écoles de Saint Christophe sur 
le Nais, Neuvy le Roi et Villebourg. 
Le jeudi 30 juin, les classes de TPS/PS et de MS iront à Villaines les Rochers à l’Atelier 
végétal afin de découvrir la vannerie et faire une promenade dans la nature. 
 
4. Bilan de la fête des écoles 
 
Le bilan ne sera pas financier mais moral. 
Malgré le temps, les familles ont été au rendez-vous à la kermesse. 
Le bémol pour cette fête est le manque d’investissement pour l’installation puisque l’on n’a 
dénombré que 5 familles venues aider au montage et ce malgré un rappel la veille. 
Comment encourager les nouveaux parents à s’investir dès l’entrée à la maternelle de leur 
enfant ? Même à la réunion, il n’y avait que très peu de parents. 
On ne peut que se réjouir que cette fête existe, mais sans un investissement fort des parents, 
elle ne peut perdurer et il n’y aura que des regrets si elle venait à disparaître. 
 



5. Entretiens, travaux et équipement 
 
Comme annoncé à la fête, pendant les grandes vacances, il y aura l’installation d’un vidéo 
projecteur interactif dans la classe de MS/GS. Le mur où il sera installé sera repeint. Il s’agit 
de la classe actuelle de Moyenne Section. 
Une alarme sera installée le mercredi 29 juin. 
Des travaux de peinture sont prévus dans les dortoirs pendant les vacances, ainsi que le 
changement de deux portes sur lesquelles la présence de peinture au plomb a été constatée. 
Egalement pendant les grandes vacances, il y aura l’isolation des greniers et combles, des 
réparations de toit et de gouttières, des poses de ventilations aux fenêtres et la dépose de 
vieilles cheminées. 
De nouveaux portemanteaux et de nouveaux placards seront installés à l’emplacement des 
anciens urinoirs dans la salle de propreté. 
 
6. Questions diverses 
 
Question/remarque : Serait-il possible qu’une porte soit installée aux toilettes des GS ? Il n’y a qu’un 
rideau actuellement. 
 
Réponse : Les grandes sections seront dans le bâtiment principal à la rentrée. La question sera à 
reposer lors d’une réouverture. 
 
Question/remarque : Diffusion des comptes-rendus de conseils d’école. 
 
Réponse : Afin d’éviter des photocopies inutiles, il n’est pas distribué de façon exhaustive à chaque 
parents. Mme Thémines propose d’informer les parents via un mot dans les cahiers de liaison que ce 
dernier est disponible à l’école et sur le site. 
 
Question/remarque : Qui sont les intervenants à l’école ? 
 
Réponse : L’équipe s’était engagée à communiquer sur les personnes « étrangères » présentes à 
l’école, il s’agit d’un simple oubli. 
Mais n’hésitez pas à vous diriger vers la directrice lorsque vous souhaitez des précisions et que 
l’information tarde à vous arriver. Il y a régulièrement des jeunes filles en stage ATSEM dans les 
classes de Petite et moyenne section. 
 
 
 

Présidente de séance : Mme Thémines 


